



執行部だより

2020年9月吉日
摂陽小学校PTA
会長 西村 政明

長く暑かった夏もようやく終わりを迎え、日ごとに秋の深まりを感じる今日この頃、皆さまいかがお過ごしでしょうか？

○次年度の執行部役員の選考をスタートしました！

先日、PTA執行部役員についてのアンケートをお配りさせていただいていますが、立候補するにも、もう少し話を聞きたい！実際はどうなのか直接話を聞いてみたい！メリットは何か知りたい等、些細なことでも質問いただけましたら答えさせていただきます。

お気軽にお問合せください。⇒ PTA会長 西村 setsuyo2020@gmail.com

※こちらのアンケートは1年生～4年生の保護者の皆さまが対象ですが、誤って5・6年生の保護者の皆さまにもお配りしてしまいました。5・6年生の保護者の皆さまは提出不要ですので、申し訳ございませんが、廃棄してください。

○土曜チャレンジについて

2学期は、プリント学習という形でスタートしました。漢字検定や算数検定など子ども達も楽しみにしている事ですので、何とか実現させたいと思っております！！コロナの状況により、急遽中止になってしまいう可能性もありますが、その時はご了承お願いいいたします。

○エプロンについて再度お願いいいたします

今年度は、各自でエプロンの補修を以下のようにお願い申し上げます。

- 洗濯後のアイロン掛け
- 破れた箇所がございましたら、補修。
- ゴムの伸びた状態のものがございましたら、交換。

お忙しい中、お手数ではございますが、子ども達の為によろしくお願い申し上げます。保護者の皆さまの負担を少しでも減らすためにも、補修の難しいエプロンについては隨時、新しいものに変えていくと考えています。只今、執行部でも話し合いを重ねている最中です！

夏期校内環境美化活動

9月26日（土）8時から1時間程度、校庭やその周辺の清掃を行います。子どもたちが学校で気持ちよく、そしてケガなく過ごせるように行っていきます！暑い中での作業になりますので、水筒、帽子、汗拭きタオル、軍手などお持ちください。みんなで摂陽小学校をキレイにしましょう！今回はスタッフ活動の応募用紙と学校からのお手紙が重なってしまい、混乱させて申し訳ありませんでした。

○2学期のスタッフ制度 活動予定

- ・9月26日…夏期校内環境美化活動
- ・12月2日…学校古紙回収
- ・12月7日（予定）…校外周清掃（雨天時 9日予定）
 - ▶ こちらはまたスタッフを募集させていただきます！
- ・12月17日…学習
- ・ベルマークについては隨時、お願ひしています！

スタッフをお願いしたのに、まだベルマークが来ないと心配されているスタッフの方がおられましたら、順番にお願いしております。少ない人数での活動になるのでペースが遅くなっていますが、ご了承ください。

ミマモルメの活用について

ミマモルメの登録はお済みでしょうか？メールを受け取るだけは無料サービスになります。学校からもコロナの影響による分散登校の情報や、警報のお知らせなどが届きとても便利です。メールのおかげで気づけた！という事もよくあります。もし、IDやパスワードを無くしたとしても、再発行が出来ます！ぜひ、登録をお願いいたします。

□ ミマモルメ ⇨ <https://www.hanshin-anshin.jp/pa/>



今年度は、執行部も様々な挑戦をしております。ミマモルメを活用して皆さんに情報を届けできないだろうか？時代の変化と共に従来のやり方から、学校のHPでお知らせする方法やメールの活用なども考えております。

学校からミマモルメのメールが届いた際には、是非、ご一読お願い致します！

※執行部だよりは摂陽小学校 HP のPTA の部屋にも掲載しておりますご覧下さい